

A close-up photograph of a woman's face, split vertically down the middle. The left side shows her skin with visible freckles and some minor blemishes. The right side shows her skin as significantly clearer, smoother, and more radiant, with the freckles and blemishes almost entirely gone. Her eyes are light blue and looking directly at the camera.

HYDRAFIX-PROTECT

**Porque quieres lucir
una piel radiante y
libre de manchas**

HYDRAFIX-PROTECT

¿QUÉ ES HYDRAFIX Protect?

Hydrafix Protect es Agua Arracimada® que ha recibido la impresión digital de diversas vibraciones moleculares de productos y sustancias totalmente naturales; es decir, no hay productos químicos que generen metabolitos causantes de cáncer. En realidad no hay ninguna sustancia ajena al Agua Arracimada, sólo las vibraciones moleculares de aceite de coco (generador de melanina en la piel, lo que le da color moreno y es el mejor protector contra el sol); aceite de frambuesa, que es extraordinario protector de la piel ante los efectos nocivos del sol; sábila, cuyos beneficios ya nadie discute; resveratrol, alantoina, lavanda, aguacate y otros más. Conjunta lo mejor y más nuevo de la Ciencia y la Tecnología Occidentales con lo más eficaz de la Herbolaria.

“AGUA ARRACIMADA® (CLUSTERED WATER™ en Inglés)”. Es agua de gran pureza, en la que su estructura molecular forma racimos de esferas conformadas por anillos hexagonales, tal como se organiza el agua de nuestro cuerpo desde el nacimiento hasta los 10 años, cuando por desgracia empieza a perder esa organización, de tal modo que a los 60 años no se tiene ya ni el 25% de la Bioagua (agua corporal) con esa estructura.

Al consumir o usar Agua Arracimada®, la Bioagua se reestructura y recupera eficacia, por lo que se obtienen grandes y múltiples beneficios en el funcionamiento de nuestro cuerpo, mismos que se traducen en salud y sensación de bienestar. Es el mejor sistema de suministro celular que lleva la o las sustancias deseadas a las células y, después, proporciona los beneficios ya conocidos y probados.

INGREDIENTES

La memoria del Agua Arracimada® nos permite usar nanotecnología potencializada en nuestros productos y de esta manera ofrecer los beneficios de plantas o sustancias (sábila) y/o las vibraciones moleculares de otras plantas o sustancias más (aceite de coco, frambuesa, resveratrol, alantoina, etc.).

¿QUIÉN LO PUEDE USAR?

Es un producto que puede usar cualquier persona a cualquier edad, jamás causará daño. Se puede usar en bebés con toda seguridad, brindando protección suave sin riesgos.

¿CÓMO SE USA?

Sólo hay que atomizarlo sobre la piel expuesta al sol. Al igual que cualquier otro método de protección en contra del sol hay que aplicarlo varias veces al día o durante la exposición; con la enorme ventaja de no tener riesgos ni limitaciones para su uso. Aplíquelo cuantas veces sea necesario. Una vez abierto el frasco se recomienda mantenerla refrigerada, pero puede transportarse sin problema para volver a refrigerarse. Es preferible usarlo frío.

HYDRAFIX PROTECT es un protector solar totalmente natural y sin metabolitos (sustancias de desecho) riesgosos. La exposición exagerada al sol siempre ha resultado en “quemaduras” que generalmente no tienen trascendencia, no en apariencia, sin embargo, a mediano plazo sí llegábamos a ver algunos problemas resultantes de esas exposiciones exageradas, incluso cáncer de piel. Hace décadas aparecieron los Bloqueadores solares, cuyo número de programación fue en aumento hasta llegar al 100; inocentemente la gente busca el número más alto pensando que los protegerá mejor pero no es así pues después del 30 ya todos protegen igual.

También en las últimas décadas se ha incrementado la incidencia de cáncer de piel, se han invocado diversos factores pero principalmente al daño ocasionado por los rayos ultravioleta que ahora penetran con facilidad la atmósfera por la destrucción de la capa de ozono. Sin embargo, muy poco se habla de los “metabolitos” (productos de desecho) de las sustancias químicas que poseen los bloqueadores solares; de hecho, lejos de mencionarlo, se ha recomendado más el empleo de un bloqueador solar diariamente. Es un hecho comprobado que estos metabolitos penetran a las capas más profundas de la piel y fácilmente desencadenan cáncer en esas áreas.

Hydrafix Protect es Agua Arracimada que ha recibido la impresión digital de diversas vibraciones moleculares de productos y sustancias totalmente naturales; es decir, no hay productos químicos que generen metabolitos causantes de cáncer.

En realidad no hay ninguna sustancia ajena al Agua Arracimada, sólo las vibraciones moleculares de aceite de coco (generador de melanina en la piel, que da color moreno

y es el mejor protector contra el sol); aceite de frambuesa, que es extraordinario protector de la piel ante los efectos nocivos del sol; sábila., cuyos beneficios no se discuten ya; resveratrol, Alantoina, lavanda, aguacate y otros más.

Cuando pensamos en cómo usarlo y quién puede usarlo debemos sentir mucha seguridad en su empleo ya que se puede aplicar cuantas veces se desee en el transcurso del día (es agua) y lo puede usar desde un recién nacido hasta un anciano. Hay que hacer notar que cualquier protección que usemos contra los rayos solares tiene poca duración, sobre todo si entramos en contacto con el agua; Hydrafix Protect no es la excepción pero lo pueden volver a aplicar cuantas veces lo necesiten. Por favor recuerden que es un protector solar, no un pasaporte a tenderse al sol durante horas y horas, costumbre sumamente extendida y con profundo daño para la piel.

Pensar en usar bloqueadores solares en un bebe es algo frecuente y que se piensa indispensable, pero la ignorancia sobre los riesgos de estos productos permite que se vuelva una realidad. Hydrafix Protect se puede usar con la certeza de que no causará ningún daño y que si la piel del bebe (o de un adulto) se broncea o se pone morena no es un problema ni menos aún falta de protección, se debe a la mayor acumulación de melanina en los estratos de la piel, con lo que se protege de los efectos nocivos del sol.

